

新着情報 (No.10/2015 年度)

## H27.05.16 とよひら HANA-LAND 第2弾「植花」を行いました

日 時 5月16日(土) 06:00~11:00 植花  
場 所 環状通、国道36号、美園中央公園 ほか  
参加者 全町内会、美園リンゴ会、美園和楽美会、鯨斗会 約120名

9日の土起こしに続き、地域の多くの皆さんが参加して、とよひら HANA-LAND 事業第2弾「植花」が行われました。美園地区では約1万苗の花が、シンボルロードの環状通と国道36号、公園などにきれいにかわいく植えられ、美園のまちは花で彩られました。

去年は、冷たい雨が降りしきり強い風が吹く悪天候の中の花植でしたが、今年は晴れたり曇ったりの天気で作業日和の中、参加した方たちは、植えた花を見て自然と笑顔があふれていました。

植えた花は、区の花である「ペチュニア」のほか、「マリーゴールド」や「ベコニア」などの一年草で、秋まで多くの方の目を楽しませてくれることでしょう。

地域のためにと、朝早くからの参加、本当にお疲れさまでした。

○ 花苗の配布からスタートです



○ 花植の様子です。笑顔がいっぱい♪









